



# Forkopimda Pimpin Apel Pergeseran Petugas Pengamanan Pemilu Tahun 2024

Agung widodo - [MAGELANG.IPEMI.OR.ID](http://MAGELANG.IPEMI.OR.ID)

Feb 13, 2024 - 11:50



*Pejabat Pimpinan Apel Pergeseran Petugas Pengamanan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah Kabupaten Magelang Saat Memeriksa Pasukan Pengamanan Pemilu Bertempat di Lapangan drh. Soepardi Kecamatan Mungkid*

MAGELANG- Apel pergeseran petugas pengamanan tahapan pemungutan suara Pemilu tahun 2024 di wilayah Kabupaten Magelang dipimpin langsung pejabat Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H.,M.H didampingi Kapolresta dan Dandim 0705/ Magelang bertempat di lapangan drh. Soepardi Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang, Selasa (13/02).



Dalam pelaksanaan apel pergeseran pasukan pengamanan tahapan pemungutan suara Pemilu tahun 2024, selaku pejabat dan pemimpin apel Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H.,M.H, Kombes Pol Mustofa, S.I.K.,M.H, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H.,M.Si.

Sambutan Bupati Magelang pada acara apel pergeseran petugas pengamanan TPS Pemilu menyampaikan, terimakasih kepada segenap jajaran Forkompinda, Ketua KPU, ketua Bawaslu Kabupaten Magelang dan seluruh personel TNI - Polri maupun anggota linmas yang hadir dalam kegiatan pagi ini. Sehingga pada hari yang baik ini dapat mengikuti apel pergeseran petugas pengamanan TPS Pemilu 2024, dalam keadaan sehat tanpa halangan suatu apapun.



Sebagai kita ketahui bersama, bahwa tanggal 14 februari 2024 akan dilaksanakan pemilihan umum, baik Pemilu Presiden dan Wakil Presiden, Pemilu Legislatif tingkat pusat DPR RI, DPD RI, DPRD Provinsi dan Kabupaten/ Kota, untuk itu guna mensukseskan agenda demokrasi yang aman dan lancar perlu dibutuhkan sinergitas antara seluruh komponen penyelenggara Pemilu maupun unsur pendukung lainnya di daerah," terang Pj Bupati Magelang.

Masih dikatakan Sepyo Achanto, pesta demokrasi lima tahunan ini diharapkan berjalan dengan lancar dan aman, dengan adanya apel pergeseran petugas pengamanan TPS Pemilu ini, tidak lain guna mengamankan tempat pemungutan suara. Untuk itu para petugas pengamanan TPS harus benar benar memahami tugas yang akan di emban oleh seluruh personel yang terlibat.



" Sukseskan dan amankan dalam pelaksanaan Pemilu di seluruh wilayah Kabupaten Magelang. Kegiatan demokrasi lima tahunan ini menjadi perhatian kita bersama, karena akan menjadi titik awal terwujudnya pemerintahan yang demokratis, amanah dan memiliki legitimasi yang tinggi," tambah Bupati Magelang.



Bupati berharap, kepada seluruh personel jajaran TNI - Polri maupun pemerintah daerah dalam upaya pengamanan dapat berlangsung dengan optimal, " Mari kita laksanakan tugas ini dengan penuh rasa tanggung jawab, disiplin dan profesional.

" Kita jaga bersama demokrasi di wilayah Kabupaten Magelang agar berjalan dengan aman, lancar dan kondusif," pungkasnya.



Seusai acara apel pergeseran petugas pengamanan TPS Pemilu tahun 2024, dilanjutkan dengan pengecekan pasukan dan diakhiri dengan sesi foto bersama bersama jajaran pejabat apel di lapangan drh. Soepardi Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.